

# El Baile de los Huesos

Era Halloween, y en el cementerio, los esqueletos estaban listos para la fiesta. ¡Había un concurso de baile!

El esqueleto Pepe, con sus huesitos crujientes, se movía con la gracia de una bailarina de ballet. El esqueleto Sofía, con una sonrisa de huesos, hacía pasos de salsa que hacían temblar las lápidas. ¡Fue una noche llena de risas y huesos bailando!

Al final, el esqueleto Juan, con su esqueleto flaco y huesudo, ganó el concurso con un baile tan raro y divertido, que todos los esqueletos lo aplaudieron. Fue una noche de miedo, pero también de mucha diversión.

Preguntas:

1. ¿De qué era el concurso en el cementerio?
2. ¿Quién ganó el concurso de baile?
3. ¿Cómo se llamaba el esqueleto que hacía pasos de salsa?
4. ¿Por qué crees que Juan ganó el concurso?
5. ¿Qué te hizo sentir el cuento? ¿Te dio miedo, risa o te hizo pensar en algo?